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Jimmy akan Kritisi Cellica-Aep

Rabu (17/2) kemarin. Pria 
yang akrab disapa Jimmy 
tersebut,  kalah di pilkada 
2020 lalu saat berpasangan 
d e n g a n  Yusni Rinzani.  
Meski dem ikian,  Jimmy 
m er a s a  bangga  k ar en a  
t an p a  pol i t ik  uang  bisa 
m e n d a p a t k a n  346 ribu 
suara. "Terima kasih kepada 
keluarga tercinta, terutama 
49 pejuang relawan Kang 
J i m m y  y a n g  s u d a h  
m en g an ta r k a n  346 ribu 
suara  t an p a  mater i  dan 
i m in g - im i n g  ap a p u n , "  
katanya, Rabu (17/2).

Saat ini, Jimmy belum 
memikirkan apakah nanti 
akan mencalonkan lagi jadi 
bupat i  atau melanjutkan 
karir politik ke DPR. Yang 
t e rd ek a t ,  J immy akan 
kembali menjadi petani dan 
m e n j a d i  p e n g a j a r  di 
P e s a n t r e n  A t t a r b iy a h  
Telagasari. "Setelah itu saya

a k a n  a k t i f  k e m b a l i  
m e m b e s a r k a n  PKB," 
terangnya.

Meski kembal i menjadi  
rakyat biasa,  pria yang 
menjabat Ketua DPC PKB 
Karawang ini menegaskan 
akan te t ap  mengkri t is i  
kebijakan bupati dan wakil 
bupa t i  te rpi l ih  Cellica 
N u r r a c h a d i a n a  - Aep 
Syaepu loh  j ika su d ah  
dilantik nanti. Apalagi, saat 
ini PKB memiliki  tujuh 
anggota DPRD. "Kasihan 
rakyat kita di mana-mana 
te r l i l i t  r e n te n i r .  Jadi 
pemerintah melalui APBD 
4,6 t r i l iun har us  turun 
kepada masyarakat untuk 
m e m b e r i k a n  b a n t u a n  
pinjaman tanpa jaminan.  
Agar ekonomi kreatif kembali 
t u m b u h  k em b an g  dan 
m en jam u r  di 309 des a /  
kelurahan,” tegasnya.

Tidak hanya  itu, dia

meminta Cellica-Aep nanti 
f o k u s  m e n g a t a s i  
pengangguran di Karawang. 
Minimal 1.500 pabrik bisa 
mener ima 20 tenaga kerja 
per  tahun .  "Tidak usah 
arogan ingin 60 persen, yang 
penting hanya 20 orang tapi 
kongkret dan real. 20 orang 
saja setiap tahun untuk satu 
PT, dikali  1.500 pabrik,  
silakan itung sendiri sudah 
berapa puluh ribu pemda 
d a l a m  s e t i a p  t a h u n  
m e n g a k o m o d i r  d a n  
m e n g u r a n g i  a n g k a  
pengangguran,” paparnya.

Jimmy juga meminta agar 
pemda t ransparan dalam 
p e n g a n a n  C o v i d - 1 9 ,  
terutama dalam penggunaan 
anggarannya. "Penentuan 
titik klaster zona kuning, 
m e r a h  h a r u s  l eb i h  
transparan lagi. Sehingga 
benar-benar diketahui oleh 
rakyat,” pungkasnya. (mra)


